

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, Viernes 09 de Febrero del 2024 - www.sgjd.gob.hn - Edición No. 027



Tomás Vaquero: “Vamos a construir el desarrollo nacional a través de la unidad de los municipios, sin ver sectarismos políticos”

En el marco del Proyecto de Mejoramiento de la Planificación Municipal Participativa, vinculada a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (FOCAL4), alcaldes, alcaldesas, técnicos municipales y gobernadores de los departamentos de Copán, Lempira y Ocotepeque sostuvieron una jornada de trabajo en la que participó el Secretario de Estado en los Despachos de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero y el Presidente de la Asociación de Municipios de Honduras (AMHON), Nelson Castellanos.

El objetivo de dicho encuentro fue evaluar y actualizar los Planes de Desarrollo Municipal (PDM), en las respectivas alcaldías, asimismo concertar los alcances de sus planes de trabajo meta para el 2024 en las mancomunidades y gobiernos locales.





Secretaría de Educación entregó mobiliario a la Escuela Japón, en Comayagua

El Gobierno Solidario a través de la Secretaría de Educación, sigue apoyando a los estudiantes y docentes.

Se entregó mobiliario en la Escuela Japón, en Comayagua.

La Presidenta Xiomara Castro, sigue dando instrucciones para que las escuelas sean el lugar feliz y seguro de la comunidad educativa.



Vicecanciller Rodríguez se reúne con Representantes del UNOPS



La Subsecretaria de Cooperación y Promoción Internacional, Cindy Rodríguez, se reunió con Claudia Valenzuela, Directora y Representante de Oficina de las Naciones Unidas de Servicios para Proyectos (UNOPS), en Honduras y El Salvador.

En el encuentro, donde también estuvo presente Soledad Bonilla, Jefa de Programas de la UNOPS, uno de los temas centrales fue profundizar y potenciar la agenda de cooperación entre Honduras y la UNOPS en áreas prioritarias para el país como; educación, género, infraestructura, salud y energía, con enfoque en la participación de las mujeres, así como en las poblaciones rurales y los pueblos originarios y otras poblaciones vulnerables.

La UNOPS también colabora en la adquisición especializada de medicamentos, equipo médico quirúrgico y computadoras, así como en el desarrollo y la adquisición de programas informáticos.

INA-BANADESA otorga fuerte apoyo financiero a empresa campesina



El Instituto Nacional Agrario (INA) junto con el Banco Nacional de Desarrollo Agrícola (BANADESA) otorgaron un préstamo de 60 millones de lempiras a la Empresa Campesina Agroindustrial de la Reforma Agraria de la Palma de Aceite (COAPALMA ECARA).

Haciéndose presente el viceministro Rafael Alegría junto el jefe regional del Bajo Aguán en representación del INA, el presidente ejecutivo de Banadesa, Herlyn Menjívar y el presidente de Coapalma Julián Gómez.

“Le agradecemos a la presidenta Xiomara Castro en nombre de la empresa por este apoyo económico de 45 millones de lempiras”, mencionó el presidente de Coapalma.



SESAL con el apoyo del Gobierno de Japón y UNICEF inauguran almacén de biológicos en Puerto Lempira, Gracias a Dios

La Secretaria de Estado en el Despacho de Salud (SESAL), Carla Paredes visitó dos establecimientos de salud en la comunidad de Kaukira en el departamento de Gracias a Dios, para evaluar en el terreno, las fortalezas y debilidades de los equipos locales de salud.

La titular de SESAL se comprometió a fortalecer la capacidad de las unidades de salud y agradeció la apertura y el compromiso de los colaboradores de la localidad.

En su gira de trabajo por Puerto Lempira, Paredes, también inauguró el almacén regional de Biológicos con el propósito de aumentar la capacidad de almacenaje de vacunas. El inmueble equipado se logra gracia al apoyo del Gobierno de Japón y UNICEF. Con este moderno edificio la región sanitaria se viene a fortalecer de la cadena de frío, llevando un mejor servicio de vacunación a la población de esta zona y cumpliendo con todos los estándares de calidad globales que recomienda la Organización Mundial de la Salud (OMS) y la Organización Panamericana de la Salud (OPS).

Nueva máquina de Rayos X y nuevo brazo en C beneficiarán a pacientes en Olancho



Autoridades del Hospital San Francisco realizaron instalación de la nueva máquina de Rayos X con un valor aproximadamente de 2,359,246.96; con la que se espera realizar entre 1000 a 1100 Rayos X mensualmente.

A través de este nuevo equipo se visualizarán estudios de radiografías en diferentes áreas del hospital, como ser la sala de emergencia, labor y parto y consulta externa.

Es importante mencionar, que el personal de salud será capacitado para el respectivo uso y manejo del equipo con la mejor tecnología de la actualidad, ya que al realizar la placa de Rayos X se puede enviar de manera digital para obtener el diagnóstico por medio de la lectura de un radiólogo especialista.

Titular de la SAG inicia recorrido por zonas productivas para priorizar financiamiento en el cultivo de granos básicos



La secretaria de Agricultura y Ganadería, Laura Elena Suazo, inició un recorrido nacional para potenciar el apoyo técnico y financiero a productores de granos básicos en el interior del país.

En los departamentos de Comayagua y La Paz, se verificaron cultivos de frijol en al menos 1000 manzanas producidas gracias al crédito otorgado por alrededor de 35 millones de lempiras a través del Banco Nacional de Desarrollo Agrícola (Banadesa).

“Los mecanismos están para que todos avancemos, estamos haciendo todos los esfuerzos a través de la banca nacional, de la compra en el Instituto Hondureño de Mercadeo Agrícola (Ihma), y la venta a través de la Suplidora Nacional de Productos Básicos (Banasupro), para que haya producción y no tengamos desabastecimiento de granos, considerando que el productor reciba un precio justo, pero también el consumidor”, expresó la titular en la SAG, Laura Suazo.

La jornada de campo para incentivar la producción se realiza simultáneamente con la socialización de la nueva Policía Pública del Sector Agroalimentario, PESAHA (2023 -2043), mediante la cual se busca potenciar el acompañamiento al agricultor nacional, para este año se contemplan tres mil millones de lempiras para ubicar en crédito productivo.

“En 25 años jamás habíamos visto un ministro de agricultura en el campo, también nunca habíamos tenido la oportunidad de acceder a financiamientos blandos, estábamos un poco incrédulos al inicio, de que esto iba a ser posible o que se llevara a cabo por la historia que teníamos anteriormente; consideramos que es una gran oportunidad, un gran ejemplo para replicarlo en el país para que otros productores también puedan verse beneficiados”, opinó Selvin Alcerro, productor de frijoles en Comayagua.

Aduanas Honduras logra recuperar más de 120 millones de lempiras en una sola empresa

Producto de los controles en las operaciones aduaneras, automatización y digitalización de los procesos y el control en el listado de bienes autorizados en las resoluciones de incorporación o modificación emitidas por la Secretaría de Desarrollo Económico, a favor de las empresas bajo el Régimen de Importación Temporal (RIT), Aduanas Honduras a través de auditorías de fiscalización logra la recuperación de 120 millones de lempiras de una empresa acogida a este régimen que venía evadiendo el fisco.

En el año 2022 esta administración inició una serie de controles enmarcadas en la automatización, digitalización y análisis del comportamiento de las empresas acogidas al beneficio del RIT, identificando que una de las analizadas abusó de los beneficios que otorga este régimen especial, entre los hallazgos de la investigación y auditoría de fiscalización dicha empresa venía importando cantidades e incisos no autorizados por la Secretaría de Desarrollo Económico, excediéndose de las cantidades autorizadas por dicha institución.

El Director Ejecutivo de Aduanas Honduras, Fausto Cáliz, manifestó “Producto de la automatización y digitalización de procesos ejecutados en el año 2022, la Aduana ha logrado mayores controles fiscales y el combate a la evasión de tributos; hemos recuperado más de 120 millones de lempiras de una sola empresa, luego de un proceso amplio de investigación y fiscalización aduanera”.





Maestros recibirán ajuste salarial tras acuerdo con el Gobierno

Las seis organizaciones magisteriales se reunieron con el Gobierno, para llegar a un acuerdo de un ajuste salarial que les será cancelado de manera retroactiva a partir de enero 2024, informó el ministro de Educación Daniel Esponda.

Mediante conferencia de prensa el funcionario que el próximo jueves 15 de febrero a las 6:00 pm se informarán los valores que corresponden al reajuste ganado del magisterio a través de la lucha y del acuerdo.

En ese sentido, el vicepresidente del Congreso Nacional, Edgardo Casaña, señaló que con este acuerdo los maestros ya no se irán a las calles porque el Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro está cumpliendo sus peticiones en lo que se refiere al ajuste salarial.

Los representantes de las seis organizaciones se mostraron satisfechos tras la resolución y estarán a la espera que en el menor tiempo posible se les brinden detalles sobre los para el movimiento de todos los colaterales, esta acción garantiza que los estudiantes reciben cada día las clases respectivas con dedicación y esmero por parte de los docentes.

IHT y la CANATURH presentan nominados a la XX edición de Premios Copán a la Excelencia Turística

El Instituto Hondureño de Turismo (IHT) y la Cámara Nacional de Turismo de Honduras (CANATURH) presentaron los nominados del evento más grande de la industria turística de Honduras, la XX edición de Premios Copán a la Excelencia Turística, a realizarse el 28 de febrero en la ciudad de Tegucigalpa.



gobiernosolidario.sgjd.gob.hn